

ACTA nº 98
15 de mayo de 2020

D. Daniel Carrasco Díaz
Dña. Estrella Requena Jiménez
Dña. Concepción Ortega Jiménez
Dña. Amparo Bentabol Manzanares
Dña. Ana Esteban Pagola
Dña. Encarnación Cañadas Molina
D. Daniel Sánchez Toledano
D. Antonio Pérez Martínez
Dña. M^a José González Quintana
D. Luis Cortés Fernández
D. Ángel Morales Baños
Dña. M^a José Valencia Quintero
Dña. Virginia Llorente Muñoz
D. Francisco Alcaraz Quiles
Dña. Rocío Caña Palma
Dña. Deseada López Subires
Dña. M^a Teresa Malaver Chito
D. Jairo Francisco Martín Ortigosa

En la ciudad de Málaga, siendo las 12:30 horas del día 15 de mayo de 2020, se reúnen las personas al margen relacionadas, miembros del Consejo del Departamento de Contabilidad y Gestión, a través de la plataforma MS Teams, conforme al siguiente

ORDEN DEL DÍA

1. Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la sesión anterior
2. Informe del Director
3. Aprobación, si procede, de la transformación de la plaza de profesor contratado doctor a profesor titular de universidad para la ocupada por el profesor Francisco Alcaraz Quiles
4. Aprobación, si procede, de la solicitud de plaza de profesor ayudante doctor para su incorporación el próximo curso académico
5. Aprobación, si procede, de la propuesta de tribunal para la plaza anterior.
6. Renovación, si procede, de los profesores colaboradores actuales y propuestas de nuevos profesores colaboradores.
7. Asuntos de trámites
8. Ruegos y preguntas

Abierta la sesión por el Sr. Director del Departamento, se da comienzo al primer punto del orden del día, para lo cual éste pasa la palabra a la Sra. Secretaria para la lectura del acta de la sesión anterior. Ésta, al haber enviado la misma con anterioridad a todos los miembros del Departamento, pregunta si hay alguna objeción para su aprobación. No se produce ninguna objeción por lo que al acta queda aprobada por unanimidad.

A continuación, el Sr. Director aborda el segundo punto del orden del día, felicitando a todo el profesorado por lo bien que está realizando sus funciones a pesar de la situación de confinamiento, y transmite también felicitaciones del Rector y el Decano de la Facultad de Económicas.

Comenta también que algunos profesores/as le han trasladado comentarios de alumnos, así como las respuestas que los profesores les han dado y recuerda que cualquier incidencia se le ponga en conocimiento para estudiarla y poder resolverla.

Comunica también que a partir de ahora vamos a empezar a hacer la programación docente del próximo curso que tiene que estar aprobada antes del 19 de junio.

En el tercer punto del orden del día, relativo a la aprobación de la transformación de la plaza de profesor contratado doctor a profesor titular de universidad para la ocupada por el profesor Francisco Alcaraz Quiles, comenta el Sr. Director que desde el Servicio de PDI le enviaron un documento con la capacidad docente del Departamento pero estaba equivocado, lo devolvió y lo han subsanado.

A partir de ese documento tuvo una reunión con la Vicerrectora de PDI y trataron la posibilidad de pedir una plaza de ayudante doctor, así como la posibilidad de transformar la plaza de contratado doctor a titular. Se aprueba.

En el cuarto punto del orden del día acerca de la solicitud de una plaza de profesor ayudante doctor para su incorporación el próximo curso académico, el Sr. Director recuerda que al hacer la programación en el curso pasado ya se habló de la conveniencia de solicitar para el próximo una plaza de ayudante doctor si la capacidad docente del Departamento lo permitía, y como los números lo permiten se propone su solicitud, lo que se aprueba.

En el quinto punto del orden del día relativo a la propuesta de tribunales para la plaza de profesor titular, el Sr. Director explica que como se celebrará seguramente después de septiembre, fecha en la que se jubila no podrá estar en el tribunal, y que al ser una plaza de profesor titular es necesario que esté formada por seis catedráticos de universidad, 3 titulares y 3 suplentes, así como cuatro titulares, 2 titulares y 2 suplentes, el propone el siguiente tribunal, que se aprueba por asentimiento.

Presidente: D. Lázaro Rodríguez Ariza (Universidad de Granada)
Suplente: D. Antonio López Hernández (Universidad de Granada)

Vocal 1º: D. Bernabé Escobar Pérez (Universidad de Sevilla)
Suplente: D. José Manuel Vela Bangués (Universidad de la Rioja)

Vocal 2º: D. Andrés Navarro Galera (Universidad de Granada)
Suplente: Dña. Mª Carmen Caba Pérez (Universidad de Almería)

Vocal 3ª: Dña. María Estrella Requena Jiménez (Universidad de Málaga)
Suplente: D. Daniel Sánchez Toledano (Universidad de Granada)

Secretaria: Dña. Mª Amparo Bentabol Manzanares
Suplente: Dña. Ana I. Esteban Pagola

En el sexto punto del orden del día se trata la renovación, si procede, de los profesores colaboradores actuales y propuestas de nuevos profesores colaboradores. El Sr. Director del Departamento propone la renovación de los dos profesores colaboradores del Departamento en la actualidad y comenta que algunos profesores del Departamento han hablado con él para que presente su solicitud como profesor Colaborador honorario, pero que si alguien presenta alguna objeción no la presentaría. No se presentan objeciones y se aprueban ambas propuestas por asentimiento.

En asuntos de trámite, se propone la renovación de las dos plazas de profesor asociado del Departamento, una ocupada por el profesor D. Mariano Soler Porta y la segunda se renueva sin nombre a expensas de su convocatoria. Se aprueba por asentimiento.

Por último, en el apartado de ruegos y preguntas, la Sra. Secretaria toma la palabra para comentar que hasta el día 29 de mayo está abierto el plazo para que el profesorado presente su solicitud de reducciones docentes para poder empezar a hacer la programación académica del próximo curso. También comenta que tras la Junta de Centro de la facultad de Comercio y Gestión, celebrada el pasado 11 de mayo, se acordó que los Coordinadores de las asignaturas del primer semestre que hayan puesto como opción de evaluación el 100% de la evaluación continua, tienen que precisar en la agenda a la guía docente, cuando se considera que los alumnos tienen la calificación de "suspense" o de "no presentado", aunque al estar cerrada la aplicación PROA para el profesorado, los cambios los ha hecho ella.

Se levanta la sesión siendo las 13:10 horas del día al comienzo señalado, de todo lo cual, como Secretaria, doy fe.

Fdo: M^a Amparo Bentabol Manzanares
SECRETARIA DEL DEPARTAMENTO